
 

 

VERBALE DI RIUNIONE  
Il giorno lunedì 28/09/2022 alle ore 17:00, in presenza, si è riunito il Consiglio di Istituto con il seguente 
o.d.g: 
 
1. Informativa su problematica scuola primaria Puccini.  
2. Comunicazione del Presidente, varie ed eventuali.  

 
Dirigente Scolastico: 

• Carlo Bertolozzi 
 

Rappresentanti Docenti: 
.    Maria Alessandra Andreozzi  
.    Davide Guzzetta  
.    Barbara Landucci   

    Irene Maccioni  
.    Guido Masotti (assente) 
.    Ilaria Musetti  
.    Daniela Passaglia (assente) 
.    Cristiana Pedri  
 
Rappresentanti del Personale A.T.A: 

• Cristina Giuli  
 

 Rappresentanti dei genitori: 
.  Roberta Bastillo  (assente) 
.  Sara Bicchielli   
.  Carmen Giacobelli 
.  Luisa Giacobelli (assente) 
.  Ferrari Simona Maria  
.  Ilaria Magini  
.  Alessandra Malfatti  
.  Laura Susini 
 
Il Dirigente constatata la validità della riunione per la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 
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P.to 1. Informativa su problematica scuola primaria Puccini. 
 
La Vicepreside informa il Consiglio sulla situazione del plesso Puccini. Dallo scorso anno si è riscontrata la 
presenza di numerosi volatili (piccioni), si parla di aree esterne alla scuola dove la situazione si sta 
complicando per le colonie e il numeroso guano. La procedura è stata eseguita segnalando il problema al 
comune che è intervenuto lo scorso anno posizionando dei dissuasori su alcune finestre, l’intervento non è 
stato risolutivo poiché in terra è tornato in breve tempo lo sporco. 
E’ stato segnalato di nuovo al comune e sembra che la competenza sia di Sea ambiente che è intervenuta i 
primi giorni di Settembre pulendo la pavimentazione. Dopo poco la situazione è tornata critica.  A carico 
della scuola sono state fatte alcune verifiche, chiesto il sopralluogo di una ditta apposita la quale non ha 
trovato traccia di volatili nel sottotetto e siamo in attesa del preventivo per un intervento specifico 
posizionando i dissuasori sui cornicioni. Nel frattempo è stato fatto un sopralluogo con drone ed il tetto 
sembra pulito e ben tenuto. Un primo preventivo non era sostenibile a livello economico adesso aspettiamo 
il nuovo per poter trovare una soluzione risolutiva. 
 
 
P.to 2. Comunicazioni Presidente 
 
La vicepreside informa che il 26 Novembre si terranno le nuove elezioni per il Consiglio d’Istituto; verrà 
istituita una commissione per le pratiche e successivamente partirà la richiesta dei candidati. Lunedì 09/10 
alle 1830 possibile assemblea con i genitori per spiegare l’importanza del consiglio. 
Il presidente riporta il problema dell’uscita della scuola Tomei per la troppa confusione e chiede di poter 
ripristinare quelle dello scorso anno, la vicepreside spiega che manca la copertura del personale Ata e si 
riscontra la presenza di alcuni avvallamenti del pavimento esterno vicino alla palestra. 
Chiede se fosse possibile far sapere le date delle eventuali feste di Natale, non essendo ancora possibile si 
informa che ci sarà il 14 dicembre il concerto del corso musicale. 
 
 
 
 
La Segretaria verbalizzante     Il Presidente del Consiglio d’Istituto 
       Ins. Musetti Ilaria              Sig.ra Simona Maria Ferrari   
 


